

Intervención de la diputada Ana Lenis Reséndiz Javier, con la fijación de postura a nombre de cada representación y grupo parlamentario (PAN, PT, PVEM, PRD, PRI y MORENA) en relación al inicio de la Nueva Administración Pública Estatal periodo 2021-2027.

La presidenta:

Si usted, gusta utilizar la Tribuna.

Adelante.

La diputada Ana Lenis Reséndiz Javier:

Buenas tardes.

Con su permiso, diputada presidenta.

Compañeras diputadas, compañeros diputados.

El inicio de nuevas etapas en la administración pública, es siempre motivo obligado de reflexiones, también nos da la oportunidad de evaluar los

aciertos y los pendientes de la administración que concluyó su mandato.

Por ello, desde el Partido Acción Nacional, observamos que en Guerrero, existen aún grandes retos por atender. Guerrero, necesita un gobierno con buenas acciones que tiendan problemas y conflictos de la agenda estatal sin negociar la ley.

Un gobierno que genere el clima de confianza y oportunidades que garantice la tranquilidad y la estabilidad social, a fin de asegurar el desarrollo integral de las familias guerrerenses, bienvenido el cambio ofrecido en reiteradas ocasiones por la

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 26 octubre 2021

gobernadora Evelyn Cecilia Salgado Pineda.

El Partido Acción Nacional, nunca bajo ninguna circunstancia será obstáculo del cambio que sea propuesta para el bienestar de nuestros guerrerenses, hacemos nuestro el llamado de la ciudadanía, así como el puntual compromiso de este Gobierno, para que nuestro Estado se transforme, renazca, se regenere, se surja con inclusión, con honestidad y con justicia y estabilidad, en un esquema de prioridades no podemos dejar de señalar la importancia al desarrollo social para abatir las desigualdad y las graves consecuencias traducidas en discriminación, pobreza, exclusión social, de ahí la necesidad de crear condiciones para configurar un modelo de desarrollo económico que diversifique la oferta productiva y la generación de empleos.

Aprovechando las ventajas y comparativas que el sector rural y productivo ofrecen ante la apertura del modelo globalizador de la economía, así mismo se requiere un estado que

sea promotor de las libertades civiles de las y los ciudadanos, apostamos por un gobierno estatal fuerte, pero esbelto, ágil, eficaz, eficiente y sin traba así como por una vivencia de la justicia sustentada en el respeto y las instituciones a las leyes.

Ahora bien, en materia de estado de derecho, seguridad y justicia sabemos que para los guerrerenses la inseguridad es el problema más urgente a resolver, todas y todos merecemos transitar, laboral y desarrollarlos con tranquilidad y con la certidumbre de que nuestra vida y nuestra libertad, nuestro patrimonio estén garantizados por instituciones fuertes y un estado de derecho que se respeta y se hace respetar.

Nuestra Entidad, tiene una amplia agenda urgente, pero de debe priorizar y poner total atención, respecto a las comunidades y pueblos en donde existe una deuda histórica y se encuentra pendiente el reconocimiento de las y los afroamericanos como parte fundamental de la vida de nuestro país y de nuestro Estado.

En materia de transparencia, honestidad y con parte a la corrupción sostenemos que acabar con la corrupción que fue uno de los principales reclamos, sino el principal de toda la ciudadanía que voto el pasado 6 de junio, asumimos con gran compromiso ese mandato, la historia nos ha demostrado que la impunidad incentiva de la honestidad y la corrupción de los servidores públicos, por ello, predicar con el buen ejemplo desde la política como espero, así lo hará gobernadora, será un elemento fundamental para reorientar y por el comportamiento social hacia la honestidad y la transparencia.

Sin duda, esta representación parlamentaria será la expresión que se considera con una visión de aprecio y respeto y defensa de la dignidad, de la persona humana y los valores cívicos, éticos y familiares, que a la vez nos han proporcionado entidad por siglos.

Hoy día, dan sustento y fuerza a la sociedad guerrerenses a la que reconocemos como heterogénea y diversa, mi aportación al debate estatal

para que las personas, familias y comunidades vivan con la irrestricta observancia y protección de nuestro régimen de libertad. Los derechos humanos y la felicidad de las y los guerrerenses como fin último de estado.

En el Partido Acción Nacional, somos una fuerza política que sabrá alzar la voz como oposición responsable cuando creamos que vamos por el rumbo incorrecto, pero que se tenga la certeza, que sabremos dar respaldo cuando las políticas públicas emitidas por este gobierno, coincidan con la visión del futuro que tenemos para Guerrero, somos un partido que sabe ser oposición responsable e incluso en los municipios gobernados por Acción Nacional, se encontrara colaboración institucional por parte de nuestras autoridades emanadas en nuestro instituto político.

Nuestro compromiso es sumar esfuerzos con todas las fuerzas políticas y sociales, por el bien de nuestro Estado, pero exigimos del nuevo gobierno garantías para construir condiciones de entendimiento de

acuerdo de gobernanza y gobernabilidad democrática en una sociedad diversa con diferentes maneras de pensar, de entender y de interpretar una misma realidad en la que debe prosperar la libertad y ejercicio pleno de los Derechos Humanos.

De nuestra parte le decimos al pueblo de Guerrero y le decimos a la gobernadora entrante que ofrecemos todo nuestro esfuerzo para lograr estos objetivos, porque Guerrero y los guerrerenses nos necesitan, nos comprometemos a trabajar por el bien de nuestro Estado.

Desde el Partido Acción Nacional, nos mantendremos vigilantes y propositivos, le decimos a la ciudadana gobernadora Evelyn Cecia Salgado Pineda, que tiene el gran reto de servir a los guerrerenses, por igual a mayorías y minorías, le deseamos éxito siendo concedores que no hay mejor reto y honor, que servir al pueblo.

Es cuanto.